

Schriftliche Anfrage betreffend Sonderzahlung des Kantons an das St. Jakob Stadion

25.5338.01

In der BZ Basel, Basellandschaftliche Zeitung, vom 5. Juni 2025, Seite 30, ist zu lesen, dass der Kanton dem St. Jakob Park viel Geld bezahlen wird, für einen neuen Rasen. Viele Rasen-Stellen mussten nach dem ESC neu gemacht werden.

1. Wieviel Geld musste der Kanton dem St. Jakob Park bezahlen, für den Rasen ausbessern?
2. Das Stadion wurde ja vom Kanton gemietet für den ESC. Wurde da nicht vereinbart, dass im Preis inbegriffen ist, wenn danach der Rasen ausgebessert werden muss? Denn es ist bekannt seit 80 Jahren, in Basel, wenn ein Konzert im Stadion stattfand (altes wie neues Stadion), dass dann der Rasen oftmals ramponiert ist, was ja auch ganz normal ist. Warum wurde im Vorfeld dies nicht mit in den Mietvertrag aufgenommen?

Eric Weber